

El Día, 20 mayo, 1998 p. 6.

AAE 8389

1916

El escritor Luis Corvalán (al centro), junto a Fernando Castillo, presidente de la Junta Vecinal de San Juan y Carlos Condemarin, durante la visita a la biblioteca.



Escritor Luis Corvalán Elogió Biblioteca de Junta Vecinal

Felicitaciones y elogiosos comentarios por el esfuerzo que han desarrollado los pobladores de la Junta de Vecinos N° 16 del sector San Juan en Coquimbo, por la biblioteca de lujo con que esta cuenta, tuvo el conocido político y escritor, Luis Corvalán.

El personaje se encuentra participando en la Séptima Feria del Libro en cuyo marco visitó la biblioteca y se reunió con los pobladores para intercambiar ideas respecto a su libro "De lo vivido y lo peleado", presentado antenoche en la Plaza de Armas de Coquimbo en la Séptima Feria del Libro.

El escritor dijo, refiriéndose al recinto "Difículto, como dijera mi abuela, que haya otras juntas de vecinos del país que tengan una biblioteca como ésta, tan bien presentada, hermosa, bien tenida, limpia, aseada y que presta una utilidad real porque no son libros muertos, sino que tienen vida."

Luego se refirió a su libro, "De lo vivido y lo peleado" documento que registra su experiencia vivida en el campo de la política, y que es su último trabajo, después del libro "El derrumbe del poder soviético", edición de 1.000 ejemplares cada uno.

Fernando Castillo, presidente de la

Junta Vecinal, señaló que la Biblioteca de San Juan tuvo un repunte a partir del año 1992 con el objeto que sirviera a los estudiantes de enseñanza básica, media y universitaria y que fuera un aporte a la enseñanza del adulto y a la educación en general. En ella se ha llegado a atender a más de 300 a 400 estudiantes por semana en período escolar.

Dijo que el objetivo era que los jóvenes se encontraran con los libros, para complementar sus estudios y ese objetivo se ha logrado a pesar de que les ha costado lograr que las autoridades reconozcan la importancia que tiene una biblioteca en una población.

Ahora, dijo, ya cuentan con un local adaptado en la Junta de Vecinos y para este año esperan superar esta etapa con el objeto de lograr una actividad mayor, interesando a los adultos en llegar a la biblioteca y a las autoridades para poder complementar aquellas necesidades que tienen.

Precisó el dirigente que la presencia de escritores en la junta de vecinos como iniciativa de la Feria del Libro les hacía muy bien a los pobladores, puesto que es un respaldo a una gran expectativa que tienen como pobladores, que es crear una Casa de la Cultura para San Juan.

Escritor Luis Corvalán elogió Biblioteca de junta vecinal [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Luis Corvalán elogió Biblioteca de junta vecinal [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile